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Résumé:

Les chutes de cette recherche dans les études textuelles linguistiques qui contribuent a
la cohésion des textes de sorte que le titre de cette étude est venue, lien linguale et son
impact sur le dissimulateur de cohésion Mohammed Eid Al Khalifa, 1'étude selon les
procédures d'analyse de texte linguistique Cette recherche vise a répondre au probleme
suivant: Quels sont les liens linguistiques qui ont contribué a la cohésion Mohammed Eid
Al Khalifa dissimulateur? Cette étude vise également a mettre en évidence l'impact de
ces liens dans les textes poétiques de Mohammed Eid Khalifa et a adopté il a fait un plan
d'introduction et lisse, et deux chapitres et une conclusion, et les résultats de la
recherche de liens linguistiques situés dans dissimulateur Mohammed Eid Al Khalifa,
reliant 1'affectation, un employé de fagon spectaculaire et il a augmenté la cohésion du
texte lui-méme comme l'un des mécanismes les plus importants pour un script de
cohérence.

Mots-clés: lien linguale, texte, texte, la cohésion, I'harmonie, Tartufe.

Abstroct:

The falls of this research in the linguistic textual studies that contribute to the cohesion
of the texts so that the title of this study came, lingual link and its impact on the cohesive
dissimulator Mohammed Eid Al Khalifa, study according to procedures Linguistic text
analysis This research aims to answer the following problem: What linguistic links have
contributed to cohesion Mohammed Eid al-Khalifa concealer? This study also aims to
highlight the impact of these links in the poetic texts of Mohammed Eid Khalifa and
adopted he made a smooth introduction plan, and two chapters and one conclusion, and
the results of the research of Linguistic links located in dissimulator Mohammed Eid Al
Khalifa, linking the assignment, an employee dramatically and he increased the cohesion
of the text itself as one of the most important mechanisms for a consistency script.

Keywords: tongue, text, cohesion, harmony, tongue
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